
Wie realistisch dürfen MNs sein.
Beitrag von „José Maria Tioxalaj“ vom 6. Juni 2007, 02:44

Ist doch irrelevant wieviel Prozent, jedes Millisievert zusätzlich dadurch, ist ein Millisievert, das
nicht tolerierbar ist, aus atraverdischer Sicht.
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